

Sehr geehrte Damen und Herren,

ÖSTERREICH IST NEUER WELTMEISTER IM DODGEBALL – UND DAS GLEICH 2 MAL!

Das österreichische Team erkämpft sich im Cloth-MIXED-Bewerb sowie im Cloth-DAMEN-Bewerb den WELTMEISTERTITEL! In einem spannenden Finale gegen Großbritannien behielt das österreichische MIXED Nationalteam mit 16:14 nach zwischenzeitlich hoher Führung knapp die Oberhand! Bei den Damen spielten die Österreicherinnen ihre Favoriten-Rolle in der 2. Halbzeit aus und gewannen schlussendlich sicher mit 21:11!

Das Herren Team erobert nach einer Finalniederlage ebenfalls gegen Großbritannien den Vize-Weltmeistertitel!

Insgesamt wurden bei dieser WM in Edmonton, Kanada, 6 Bewerbe ausgetragen.

3 Bewerbe im „Cloth-Format“ – Herren, Damen und Mixed sowie 3 Bewerbe im „Foam-Format“ ebenfalls in Herren, Damen und Mixed.

Die Endplatzierungen des Österreichischen Nationalteams lauten:

- Cloth Mixed – 1. Platz / WELTMEISTER / Finalsieg 16:14 gegen Großbritannien
- Cloth Damen – 1. Platz / WELTMEISTER / Finalsieg 21:11 gegen Großbritannien
- Cloth Herren – 2. Platz / VIZEWELTMEISTER / Finalniederlage 20:12 gegen Großbritannien
- Foam Mixed – 9. Platz
- Foam Herren – 10. Platz
- Foam Damen – nicht am Start

Die beiden Formate unterscheiden sich in der Art sowie in der Anzahl der verwendeten Spielbälle. Cloth: 5 Spielbälle, aus Stoff / Foam: 6 Spielbälle, aus Schaumstoff

Darüber hinaus wurde beschlossen, dass die nächste WM in Österreich stattfinden wird.

Im Jahr 2024 wird das österreichische Dodgeball Nationalteam somit die Chance haben, bei der Heim-WM die errungenen Titel zu verteidigen!

Sollten Sie an einer weiterführenden Berichterstattung interessiert sein, finden Sie alle weiteren Informationen, Ergebnisse, Videos zum Nachschauen sowie Event Fotos in den unten angeführten Links!

Für sämtliche weiteren Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung,

Mit sportlichen Grüßen

Max Golda
Dodgeball Austria Vorstand

KONTAKT:
Presseverantwortlicher
Max GOLDA
+43 676 780 40 34
max@dodgeball.at

WAS IST DODGEBALL?

Dodgeball ist die amerikanisierte Form von Völkerball. Der Hauptunterschied liegt in der Anzahl der verwendeten Spielbälle. Wird beim Völkerball eine Abwurfspielvariante mit 1 Spielball praktiziert, so kommen beim Dodgeball gleich 5 Bälle gleichzeitig zum Einsatz. Die Kernelemente sind Abwerfen, Fangen und eben Ausweichen (Englisch: „dodge“).

FOTOS:

https://drive.google.com/drive/u/1/folders/1QMuz70iY_bL41tsk2iy5ZoidZklIz6kK

LIVESTREAM und VIDEO ON DEMAND zum NACHSCHAUEN:

<https://www.twitch.tv/dodgeballttv>

ERGEBNISSE WELTVERBAND WEBSITE:

<https://worlddodgeballfederation.com/2022-world-dodgeball-championships/>

ÖSTERREICHISCHER VERBAND WEBSITE:

<https://dodgeball.at/>